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Kultur und Energie 
 
Frau Aubel berichtet über die neu eingerichtete Stabstelle beim Oberbürgermeister und die 
Gründung einer Arbeitsgruppe zum Thema Energie und Nachhaltigkeit, die sich monatlich trifft. 
Aufgrund der Haushaltslage können additive Projekte im kommenden Jahr mit hoher Wahr-
scheinlichkeit nicht realisiert werden. Die Lage ist volatil. Die Kultureinrichtungen wurden in die 
Gespräche einbezogen und die Verwaltung steht im engen Austausch mit den kulturellen Part-
nern und bietet Unterstützung an. 
 
Frau Zalfen fragt nach, ob auch in der Landeshauptstadt Gespräche zur Priorisierung für zu 
schützendes Kulturgut erfolgen und welche Kriterien dabei angewendet werden. 
 
Frau Aubel erwidert, dass der Geschäftsbereich eine Empfehlung weitergeben wird, welche Kul-
turgüter in diese Kategorie einzuordnen wären. 
 
 
 
 
 


